

新学期開始！～三学期の抱負～

令和2年1月8日（水）、3学期始業式が行われました。いよいよ今年度最後の学期が始まります。新学期に臨むにあたり、実りのある学校生活を送ろうという意識が生徒たちの抱負から感じられます。以下に、生徒たちの冬休みの思い出及び三学期の抱負を抜粋し、掲載しました。

◇1年 森本 早姫

今年の抱負は2つあります。1つ目は勉強です。2学期に入り、初心を忘れることもあり、1学期に比べると学習時間が減っていました。そのため、数学の考査で思った以上に悪い点数を取ってしまいました。その反省を活かし、3学期こそは学習に力を入れようと心に決めています。

2つ目は生活の改善です。高校生活に慣れてきた2学期は私生活、学校生活ともにリズムを崩してしまうことも多くあり、もう一度自分自身の生活を見直さなければならぬと思っています。

3学期は登校日が最も少なく、定期考査も一度しかないため、授業に集中し、提出物にも積極的に取り組み、2年生へ繋げていきたいと思っています。何事にも全力で頑張る令和2年にしていきたいと決意し、新たな1年が充実した生活を送ることができるよう努力していきます。

◇2年 岩本 昂祐

冬休みを終えて、3学期に向けて努力したいことや改善していきたいことが3つあります。まずは、授業についてです。分からないことは、積極的に担当の先生に質問をして、一つ一つの内容をしっかりと理解していきたいです。次は、家庭学習のことで、これまで以上に学習方法を工夫しながら、できるだけ長い時間勉強したいと思います。2学期は1学期よりも成績が上がりましたが、もっと上げることができると思うので、今までできていなかったことを努力したいです。

最後は、体調管理です。以前に比べると休むことが少なくなってきましたが、3学期は更に減らしたいと思っています。まだまだ、自分の努力が足りない点はあると思いますが、少しずつでも改善できるように頑張っていきたいです。

◇3年 平岡 翔也

冬休みにはクリスマスの日友人と集まる機会があり、パーティーをしました。学生最後のパーティーとなるので、皆でおいしいものを食べながらたくさん話して、良い思い出になりました。3学期はまず、高校生最後のテストとなる学年末考査で悔いのない結果を出すことです。そのために、しっかりと先生の話聞いて授業内容を理解していきたいと思っています。そして、分からないところがあったときは、積極的に質問して能動的な学習をしていこうと思っています。

4月からは社会人としての生活がスタートします。新しい環境での生活は緊張すると思いますが、高校生活で実践してきた笑顔であいさつをすることと丁寧な言葉遣いをする事は必ず続けようと思っています。



五木分校ニュース

第220号
令和2年1月
編集発行
熊本県立人吉高等学校
五木分校



五木分校ホームページ
QRコード

ガンバレガール！マケルナボーイ！ RKK BOYS & GIRLS キャンペーン

取材撮影がありました

RKKが開局60周年を迎えた平成25年春からの大きなテーマとして、若者に「生きることの楽しさ」、大人に「ひたむきな情熱を持って瞳を輝かせる若者を心から応援することの大切さ」を伝えることが大切なミッションと考えられ、「ガンバレガール！マケルナボーイ！」をキャッチフレーズにしたキャンペーンを展開しておられます。熊本の子供たちがいつも笑顔で安心して暮らせ、夢のある「あした」を目指した番組の取材撮影が、先日五木分校で行われました。生徒たちは、あまりの緊張で台詞が飛んだり、ごちない表情だったりとハプニングの連続でしたが、沢山の笑い声とテイクの中、無事に予定した全ての団体を撮影することができました。生徒達にとっても、とても良い経験になったと思います。2月から順次放送予定ですので、詳しくはホームページをご覧ください。



2月行事予定

- 3日（月）月例集会
あいさつ運動
3年家庭学習期間開始
 - 5日（水）考査学習会
学習時間調査
(～13日)
 - 11日（月）建国記念の日
 - 12日（水）学年末考査
(～14日)
 - 19日（水）3年生登校日
送別球技大会
防犯教室
 - 25日（火）29日の代休
 - 28日（金）卒業式場設営
 - 29日（土）表彰式
同窓会入会式
卒業式予行
消費者教育講座
- ※3月1日（日）卒業式